

Promoción de la concentración de oferta y posibilidades de la comercialización.

#### Champiñón.

Asesoramiento en técnicas de cultivo.  
Obtención de micelio de champiñón para evitar dependencias del extranjero.

por o menor espíritu emprendedor del agricultor.

Esta condición depende, en gran medida, de la posibilidad de que los jóvenes, capacitados profesionalmente, accedan a la dirección de sus explotaciones.

Consecuentes con esta idea se van a

individual o en el seno de grupos de discusión de jóvenes.

La formación permanente y los cursillos de reciclaje en cuestiones de gestión, comercialización y técnicas de producción dirigidas a agricultores en activo, es otro pilar importante de esta actividad.



Promoción de la concentración de oferta y del aspecto gerencial de las Cooperativas.

#### Microbiología y Agroenergética

Selección de bacterias lácticas para la elaboración y tipificación del queso manchego.

Estudio del interés de la producción de biomasa con distintas especies (géneros *Onopordon*, *Cymara*, *Euforbia*, etc.).

Transformación de residuos agrarios.

#### Cooperación y comercialización

Tratando de que una mayor parte de los beneficios que se generan en el proceso de comercialización quede en el sector agrario se van a desarrollar programas que pretenden:

Concentrar la oferta en origen y aplicar técnicas que mejoren la comercialización de los productos agrarios de la Región y en especial del vino, corderos, ajos, lentejas, patatas, melón, champiñón y aromáticas.

Promover agrupaciones de suministros tanto de materias primas para la explotación como de bienes de consumo para la familia agraria.

#### Capacitación profesional de agricultores jóvenes y estímulo de su acceso a la dirección de la explotación

Obtener éxito en las acciones anteriormente reseñadas está muy ligado al ma-

desarrollar, a través de las Escuelas y Centros de Capacitación, enseñanzas de formación profesional de primero y segundo grado, cursos y cursillos de especialización, así como enseñanzas de capacitaciones agrícolas en distintas modalidades de interés Regional.

Como estímulo al acceso de los jóvenes a la dirección de la empresa, se va a dar gran importancia a una línea de crédito supervisado que estimula la cesión de las riendas de la explotación de padres a hijos y facilita al joven plantearse la mejora de su explotación.

El disfrute de uno de estos créditos conlleva el realizar un planteamiento económico de la explotación y un control técnico económico de la misma, bien a nivel

Se han descubierto las prioridades regionales. En cada área natural hay una de estas líneas de acción que tiene más peso específico y que es prioritaria.

Sin embargo, hay comarcas en que se presentan cuellos de botella para el desarrollo, y en las que tendría pocos visos de realidad intentar llevar a cabo proyectos de los señalados.

En estos casos, acciones de Desarrollo Comunitario para mejorar la dotación de Servicios, Mejora de la calidad de vida, aprovechamiento de recursos extraagrarios, etc., son los programas que van a demandar la atención prioritaria de las personas de la Consejería que viven y trabajan en las correspondientes comarcas.

#### BOLETIN DE SUSCRIPCIÓN A LA REVISTA «PROVINCIA» (1)

..... a ..... de ..... de 1980.

Sírvanse considerarme suscriptor a la revista PROVINCIA de la DIPUTACION PROVINCIAL DE TOLEDO por el período mínimo de DOCE MESES (1.200 pesetas), enviándome los números correspondientes a la siguiente dirección:

NOMBRE: .....

Calle: .....

Población: .....

Efectuaré el pago por: giro postal

Firma

(1) Envíese a INTERVENCION GENERAL DE LA DIPUTACION PROVINCIAL DE TOLEDO. Plaza de la Merced, 4. TOLEDO.